



## **PUMP TRACK**

Wer an seiner Ausdauer und seinem Bikehandling arbeiten möchte, findet mit dem Pumptrack im Lusspark in Lermoos die idealen Voraussetzungen.

There is also a pumptrack in the Lusspark which is an ideal playground for all mountainbikers.

# SERVICE UND **VERLEIH** SERVICE AND

Von der passenden Ausrüstung bis zur professionellen Betreuung – alle Verleih- und Serviceangebote in der Tiroler Zugspitz Arena sind über den QR-Code abrufbar. Dazu gehören Bikeguides, Verleihstationen, Bike-Transporte und Bike-Wasch-Stationen.

From the right equipment to professional support all rental and service offers in the Tiroler Zugspitz Arena can be accessed via the OR code. These include bike guides, rental stations, bike transport and bike wash



## E-BIKE-VERLEIH **UND LADE-STATIONEN** E-BIKE RENTAL

AND CHARGING STATIONS

Alle Informationen rund ums E-Biken in der Tiroler Zugspitz Arena sind über den QR-Code abrufbar. Dazu zählen die MTB-Touren der Region, E-Bike-Verleihe sowie eine Übersicht über die Ladestationen.

All information about e-biking in the Tiroler Zugspitz Arena can be accessed via the QR code. This includes the MTB tours, e-bike rentals and an overview of the charging stations.





### INFORMATION

Über 1.000 Bike-Kilometer, Pumptrack, Skill Area und Natur pur: Vom Bergsee zur Almwiese – hier findet man genussvolle Touren, Gravel-Strecken und die Via Claudia. Mit oder ohne E-Bike – Sie entscheiden! Alle Routen auf maps.zugspitzarena.com.

Over 1,000 bike kilometers, pump track, skill area and pure nature: from mountain lake to alpine meadow — here you will find enjoyable tours, gravel routes and the Via Claudia. With or without an e-bike — you decide! All routes on maps.zugspitzarena.com.

#### www.zugspitzarena.com

Tiroler Zugspitz Arena

Schmiede 15 | 6632 Ehrwald | Österreich | +43 5673 20 000

In Kooperation mit:



Herausgeher: Tourismusverhand Tiroler Zugsnitz Arena Design: inpublic.at | Bildnachweis: Archiv Tiroler Zugspitz Aren Nachhaltig gedruckt in der Region auf 100% Recyclingpapier.

## **REGELN** RULES

- ✓ Immer kontrolliert fahren v.a. in Kurven. ✓ Wanderer respektieren und nur im Schritttempo
- überholen. ✓ Schwierigkeit einschätzen, Helm & Ausrüstung
- checken.
- ✓ Absperrungen beachten, Gatter schließen.
- Natur schützen: nur markierte Wege befahren, keinen Müll zurücklassen, vor Einbruch der Dunkelheit zurück sein.
- ✓ Always drive in a controlled manner—especially on bends.
- ✓ Respect hikers, only overtake at walking pace. ✓ Assess difficulty, check helmet & equipment.
- √ Observe barriers, close gates.
- ✓ Protect nature: only use marked paths, leave no rubbish behind, be back before nightfall.



## **REGELN** RULES

- ✓ Achtung! Befahren auf eigene Gefahr nur mit kontrollierter Geschwindigkeit und halber Sicht. Steigzustand wird nicht geprüft!
- Rücksicht auf Wanderer, Weidevieh & Wild. Nicht abseits fahren – Weidegatter schließen!
- √ Alpine Gefahren beachten!
- ✓ Keine Spuren hinterlassen!
- ✓ Notrufnummer: 140 oder 112
- ✓ Attention! Riding at your own risk only at controlled speed and half visibility. Climbing conditions are not checked!
- ✓ Consideration for hikers, grazing livestock & game. Do not drive offside — close pasture gates!
- ✓ Be aware of alpine dangers!
- ✓ Do not leave any tracks!
- ✓ Emergency number: 140 or 112

Die Skill Area Lermoos an der Grubigsteinbahn bietet Anfängern und Fortgeschrittenen die Möglichkeit, ihr Fahrkönnen zu verbessern und an ihrer Technik zu feilen. Hier kann auf Strecken mit verschiedenen Schwierigkeitsgraden, von Blau bis Schwarz, das Fahrkönnen getestet werden.

The Skill Area Lermoos at the Grubigsteinbahn offers both beginners and advanced riders the opportunity to improve their skills and refine their technique. Here, riders can test their abilities on trails of varying difficulty levels, ranging from blue to black.

## TICKET-PREISE TICKET PRICES

Die aktuellen Ticketpreise für die Bergbahnen Langes (Lermoos und Biberwier) sowie für die Bergbahnen Berwang sind ganz einfach über QR-Codes abrufbar. Hier stehen auch alle Informationen zu den Tarifen für Biker.

The current ticket prices for the Langes cable cars (Lermoos and Biberwier) and for the Berwang cable cars can be easily accessed via QR codes. All information about the tariffs for bikers can also be found there.



BERGBAHNEN LANGES LERMOOS/BIBERWIER



BERGBAHNEN **BERWANG** 

● SINGLETRAIL SCHWARZ